

Das Vereinsleben von Kiesen

«Mir si vo hiäl»

Die Gemeinde Kiesen unterstützt die vielfältigen Arbeiten und Unternehmungen ihrer Vereine. In einer losen Abfolge stellen wir hier die Vereine vor.

Den Traditionen verbunden, dem Neuen aufgeschlossen
Die Aareschützen Kiesen – Oppligen



Die Schützen haben eine sehr alte Tradition in der Gemeindegeschichte. Nach unserem Wissen und anhand eines Sektionspreises haben diese bereits an einem Anlass im Jahre **1879** in Worb teilgenommen. Im Jahre **1904** erbauten die Schützen ihr erstes Schützenhaus am jetzigen Standort. Im Jahre **1907** erfolgte die Gründung der Feldschützen Oppligen und somit die Trennung von der Schützengesellschaft Kiesen.

und der Jüngste 2003. 34 Mitglieder sind in den Gemeinden Kiesen, Oppligen und Jaberg beheimatet. Ein Grossteil der restlichen Mitglieder sind Ehemalige aus diesen Gemeinden und stark mit den Schützen verbunden. Das tragende Element der Gesellschaft ist der Vorstand.

Für einen geordneten und sicheren Schiessbetrieb benötigen wir je nach Anlass zusätzlich ausgebildete Schützenmeister aus der Gesellschaft. Interessierte Frauen, Männer und Jugendliche betreuen wir an unseren Trainings- tagen nach vorheriger Kontaktaufnahme gerne. Die Waffen werden zur Verfügung gestellt.



Eidgenössisches Schützenfest Wallis 2015

Und wie die Zeit so spielt, schlossen sich die Feldschützen Oppligen und die Schützengesellschaft Kiesen im Jahr 2008 unter den Aareschützen Kiesen-Oppligen zusammen.

Gemäss unseren Vereinsstatuten bezwecken wir die Schiessfertigkeit unserer Mitglieder im Interesse der Landesverteidigung zu erhalten und zu fördern. Dies beinhaltet auch die Durchführung anhand der Bundesvorschriften für das Obligatorische Schiessen. Das sportliche Schiessen und die Ausbildung des Nachwuchses, sowie die Pflege der Kameradschaft ist in unserer Aktivität grossgeschrieben.

Organisation

Wir sind 79 Vereinsmitglieder. Aufgeteilt in Aktive, B- Schützen, Gönner und Jungschützen. Der älteste Schütze hat Jahrgang 1940



Kantonales Schützenfest Tessin 2016

Tätigkeitsprogramm

Unser aktives Vereinsleben beginnt jeweils im Frühjahr Ende März und dauert bis Ende September. Auf unserer Anlage wird pro Jahr



Schützenhaus

durchschnittlich an 30 Tagen jeweils ca. 2 Stunden geschossen. Die Trainingseinheiten finden hauptsächlich am Donnerstag ab 18.00 Uhr statt.

Die Jungschützen Ausbildung ist jeweils am Samstagnachmittag an 4 Schiesstagen.



Jungschützen ESF Wallis 2015



Eidg. Schützenfest der Jugend 2019 Frauenfeld

Highlights in einer Saison sind folgende Wettkämpfe:

- Amts Cup
- Schweizerische Gruppenmeisterschaft
- Feldschiessen
- Rotachenschiessen
- Fähnlschiessen
- Blattenheidschiessen
- Und je nach Planung:
Eidgenössisches Schützenfest/Kantonschützenfeste und Landesteilschiessen.

An einem solchen Grossanlass sind wir als Aareschützen Kiesen Oppligen vertreten.

In unserem Kalender sind im Weiteren das alljährliche Lotto (Ende Januar) im Restaurant zum Schütz in Oppligen und der Raclette Abend im Schützenhaus Ende Juni geplant.

Etabliert hat sich in unserer Region auch unser Vereins-Bistro im Schützenhaus. Dieses wird rege benutzt für Familienfeiern, Taufen, Geburtstage, Hochzeiten, Weihnachtsfeiern und so weiter.



Bistro

Zukunft

Nach den Richtlinien des Kantons und des Bundes muss nun unsere Kugelfanganlage saniert werden. Per 1. Januar 2021 dürfen wir nicht mehr schiessen. Da das weitere Vorgehen noch nicht klar ist, stellt sich auch die Frage über die Zukunft unseres Vereins. Wir hoffen auf baldige Klärung, damit wir anfang April unsere Saison wieder starten können.

Gut Schuss! Sagt der Schütze.

Für den Vorstand
Andreas Baumgartner

Kontakt:
www.aareschuetzen-kiesen-oppligen.ch
Andreas Baumgartner Tel. 079 652 22 53